



さくらんぼぐみだより

最近の子どもたちの様子

梅雨も明けいよいよ本格的な夏が始まりました。夏ならではのお楽しみ！プール遊びが始まりましたよ。プールと言っても、一人一人の自分専用のタライのプール。だから多少の粗相があっても大丈夫なのです。子どもたちのお気に入りのエビカニクス、ばななくん体操、ミッキーマウス体操等で準備運動し、おしりを洗ってから一人ずつプールに入れます。プールに座り込むとコップでぞうさん型のじょうろに水を入れたり、コップからコップへ水を入れたりと楽しそうに遊んでいます。一番人気は穴のあいたペットボトルで、噴水のように水が出てくるものです。一生懸命にコップで水を入れるのですが、穴が開いている為になかなか水がたまりません。それでも水を入れ続ける可愛いさくらんぼちゃんたちです。プールから上がる時は「もっとやりたいよ～」と泣いてしまう事もあります。「楽しかったね。また入ろうね」と楽しかった気持ち、もっとやりたい気持ちを共感し、次回へのお楽しみへと繋げていきたいと思います。

また、ホールではコンピカーや大きなビニール製のボールで遊んでいます。コンピカーやを漕ぐのも上手になってきました。どこに飛んでいくかわからないピーナッツ型のボールも人気です。プラレールを組み立てて電車を走らせるることも楽しんでいます。

今月の活動

今月も暑く天気が良い日にはプール遊びを楽しみたいと思います。暑い夏は体力を消耗し体調も崩れやすくなります。朝食をしっかり食べ、爪は短く切ってくださいね。生活リズムを崩さないようにしていきましょう。体調に関してはこまめに連絡し合いたいと思います。

また、夏の歌を歌ったり音楽をかけて体を動かしたり、絵本や紙芝居も楽しんでいきたいと思います。製作にも挑戦したいと思いますのでお楽しみに！子どもたちと一緒に楽しい夏を過ごしたいと思います。

おねがい

- ★夏祭りでは暑い中ご参加くださりありがとうございました。
- ★元気であっても「疲れている」「体調がいつもと違う」と感じたら、プールを（しない）に○をしてその旨をお伝えください。無理なく参加し、体調が崩れないようにしていきましょう。
- ★夏休みの予定がある方は早めにお知らせください。
- ★持ち物の記名は『大きくはっきり』と、お願いいいたします。
- ★暑い夏、どうぞ保護者の皆さんも体調が崩れませんようにご自愛ください。

8月

2017年7月31日 境木保育園
さくらんぼぐみ担任



今月のうた・手遊び

- ・トマト
- ・みずあそび
- ・おばけなんかないさ
- ・やさいのうた(手遊び)
- ・ミックスジュース
(手遊び)

